

各位

令和2年7月24日  
社会福祉法人宏池会  
二葉こども園

### 園再開のお知らせ

今回は、当園保育教諭3名に加え、職員の家族2名が新型コロナウイルス感染症に感染し、保護者皆様をはじめ、多くの皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけしてしまったことを深くお詫び申し上げます。

最初の感染者との接触が多いと思われた、子どもたちと職員からPCR検査を行い、職員2名の感染者が確認された以降、全職員、全子どもたちを順次PCR検査を行ってきました。

17日までに全職員、21日に全園児の検査が終了し、子どもたち全員のPCR検査が陰性と結果が出ております。

この結果を踏まえ、伊勢崎保健福祉事務所、市こども保育課と協議した結果、7月29日(水)から31日(金)までを家庭での保育の協力期間とし、この間に伊勢崎保健福祉事務所からの指導の下、再度、保育環境整備の見直し、確認作業を進めていき、8月1日(土)から通常保育を行っていきたいと思っております。

園では、今後も引き続き新型コロナウイルス感染症に対する感染拡大防止に努めながら保育環境の見直しを行っていきます。また、保育環境だけではなく保育内容についても、保護者等からの意見を頂きながら、行事・活動の一部中止や内容の変更等も考えていきたいと思っています。

これからも子どもたちを中心に保育を考え、成長発達に必要な機会を保障しつつ、安全で安心な保育を心がけることで、子どもたちが心も体も健やかに育つことを一番大切にしています。

今後の園の取組みについては、保護者の方のご意見を伺いながら、子どもたちがいつでも笑顔で過ごせるよう、保護者の方とコミュニケーションを図りながら保育を進めて行きますので今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

なお、お子さまの様子や保育について不安なこと、園再開にあたり不安なこと等ありましたらご相談ください。

度重なるお願ひですが、当該園に通われているお子さま及び保護者の皆様・職員等の風評被害の防止に、特段のご配慮とご協力のほど、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。